
Aménagement urbain de l'Agglomération MOULINOISE intégrant un second pont sur l'Allier

Observations déposées le 19/09/2019

Observation N° 23

19/09/2019 11:21:10

Par Gilles LAMOTHE

Depuis le temps que nous espérons un deuxième pont sur moulins sa nécessité me semble indispensable. Bien évidemment, je pense qu, il faudra revoir le plan de circulation. Les diverses réactions concernant son implantation et les nuisances occasionnées sont elles vraiment justifiées (pollution ,bruit,vue , sécurité)

Observation N° 24

19/09/2019 11:27:03

Par Suzanne LAMOTHE

Les nuisances supposées sont-elles pires que celles occasionnée par la présence d'un seul pont ? J'en doute fort. Les Bourbonnais espèrent depuis longtemps une amélioration de la circulation Moulinoise. Actuellement elle est connue par les Français comme une difficulté, ce n'est pas très valorisant pour notre image. Un deuxième pont est le choix le meilleur que l'on puisse envisager.

Observation N° 25

19/09/2019 11:51:01

Par Michèle Vagne

Même si les faibles problèmes de circulations ne justifient pas ce 2ème pont, on peut espérer que ce projet développe enfin les communes plus rurales à l'ouest de la communauté de communes mais attention aux dépenses énormes que l'ensemble du projet aménagement des berges de l'Allier envisage : les ruraux en ont assez de payer pour Moulins centre alors que rien ne se fait dans leurs communes !